

Artikel vom 07.09.2021

Ihr Bürgermeister

Danke für Ihre Zustimmung!



Bürgermeister Patrick Grossmann

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

vor 15 Monaten hat meine dritte Amtszeit begonnen. Seitdem sind bedingt durch Corona die Kontaktmöglichkeiten immer noch eingeschränkt. Deshalb bedanke ich mich an dieser Stelle für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen in meine Arbeit sowie in die der CSU-Fraktion. Mit 62% der Stimmen für mich als Bürgermeister und einem Ergebnis von 43,5% für die CSU-Liste haben wir einen klaren Auftrag erhalten, mit dem wir verantwortungsvoll umgehen.

Die ersten 15 Monate in der neuen Wahlperiode haben wir im Gemeinderat deshalb nicht untätig vorbeiziehen lassen, sondern viele wichtige Weichen für die zukünftige Entwicklung der Gemeinde gestellt. So läuft derzeit die Ausschreibung für die Geh- und Radwegbrücke von Sinzing nach Regensburg, die Neugestaltung des Fährweges am Rathaus hat bereits begonnen und der Spatenstich für die Erweiterung der Grundschule zur Umstellung auf die offene Ganztagschule ist erfolgt. Die Corona-Krise bedeutet für die Gemeinde jedoch auch geringere Steuereinnahmen. Deshalb muss die aufwendige Generalsanierung der Schule um ca. sechs Jahre verschoben werden, um noch Kapazitäten für Radwegbau und weitere wichtige Projekte in den Ortsteilen zu haben.

In der ersten Phase meiner dritten Amtszeit standen auch zwei Bürgerentscheide zu Abstimmung. Die Konfrontation mit den Vertretern der Bürgerinitiativen tut mir einerseits leid, andererseits handelt es sich bei Bürgerentscheiden um Basisdemokratie. Die CSU hat sich vor der Kommunalwahl eindeutig für Projekte, wie z. B. die Windkraftanlagen positioniert und deshalb daran auch festgehalten. Nun gehen die Planungsprozesse für beide Projekte weiter, sodass zumindest die PV-Anlage auch schon bald gebaut werden kann.

Die Corona-Pandemie hat für uns alle erhebliche Einschränkungen gebracht. Auf Bundes- und Landesebene mussten konsequente Entscheidungen getroffen werden, um schwere gesundheitliche Schäden abzuwenden. Im Vergleich zu vielen anderen Ländern, sind wir gut durch diese Krise gekommen: Die Infektionsraten und Sterbefälle liegen in Deutschland im Verhältnis zum weltweiten Durchschnitt niedriger, obwohl die Freiheitseinschränkungen überall ähnlich hart umgesetzt wurden.

Jetzt gilt es wieder nach vorne zu blicken und gerade auf Bundesebene die richtigen Weichen für die Zukunft zu stellen. Deshalb bitte ich Sie bei den Bundestagswahlen im Herbst um Unterstützung der CDU/CSU sowie für unseren Direktkandidaten Peter Aumer. Herzlichen Dank!

Ihr

Patrick Grossmann
Erster Bürgermeister